

Mono logies.

un monologue écrit par **Antoine May**

Iels sont en vacances à la campagne. Iels sont posés près d'un lac et parlent de leurs anciennes vies amoureuses, de leur relation actuelle, de leurs sentiments.

Iel : L'amour c'est pas un sentiment. Si tu l'observe comme un sentiment ça devient individualiste, ça devient juste la projection de ton désir, de ton ego, de ton bonheur dans le meilleur des cas. mais moi je vois plus ça comme un endroit. un lieu d'échange. En fait l'amour c'est plus... Une frontière. L'amour c'est la frontière entre les gens. Et plus elle est fine, plus il est intense. Après des fois cette frontière c'est juste une petite barrière nulle qu'il suffit d'enjamber. Mais ça peut être toute une chaîne de montagne à franchir. Ou même un Océan qui nous sépare. Et tu peux très bien avoir des dizaines de frontières différentes en fonction des gens, ou même qui évoluent en fonction du temps, on peut toujours creuser des tunnels dans les montagnes. Nous par exemple... Ce serait...